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上田 ○ 井上 × 中畑 × 西崎 ○ 佐藤
内田 ○ 山本 泉 ○ 小林 ○ 長尾 ○ ×

藤島 ○ 小原 仁 ○ 太田 × 森尾 ○ 武澤 × 難波 × 田中 ×

貝原 ▽ 前川 × 武 × 浮田 ○ 橋本 ○ 橘 ○ 山本 貴 ×

美作支部 川西 × 木下 ▽ 宮本 × 神崎 ○ 吉田 ○ 高田 ○ 小原 正 ×

井笠支部 藤井 ○ 水田　 × 足立 × 中山 △ 坂本 淑 ○ AM 20

○＝ 18 △＝ 1 ▽＝ 2 ×＝ 14 ？＝ 0 PM 19

備前支部

成立人数19/36

参加人数

委員長 坂本 ○ 副委員長
書記次長

岡山支部 倉敷支部

備北支部 ｱﾙﾊﾞｲﾄ

書記長
岡山支部

～情勢～ 

【平和の課題】徴用工問題に端を発して日韓関係が悪化。根本は戦前の日本の歴史認識。侵略戦争への真摯な反省

を前提に外交を行う必要がある。国際ルールにおいても、徴用工の個人賠償責任は有効。政治的なこの問題に経

済分野で報復した日本側にこそ真摯な対応が求められる。マスコミの嫌韓煽りは異常。 
【人権・自由・民主主義をめぐって】選挙演説中のヤジ、愛知芸術展など、言論・表現の自由の危機。 
【暮らしに関連して】5 年に一度の年金財政検証の結果発表。甘い経済成長の見通しに基づいても、年金支給額が

削減されることが確定的。消費税の増税、今になってマスコミ報道が過熱。 
【食・農の安心・安全】日米貿易交渉、大幅譲歩（TPP以上？）で大枠合意。 

I. 報告事項 

１． この間の活動 

8.10(土) 第1 回中央執行委員会 

8.17(土)18(日)中四国地連定期大会＠サンロード吉備路 

8.19(月) 9 条改憲反対署名宣伝＠コープ大福 

8.21(水) 新役員研修①＠コープ北畝 

8.22(木) 岡山県労会議常任幹事会 

8.23(金) 備前支部定期大会＠コープ山陽 

8.24(土) 岡山県社会保障推進協議会総会 

8.26(月) 福祉協議会準備会（処遇改善に関する会議） 

＠コープ大野辻 

8.27(火) 8 月度店舗協議会 

8.28(水)‐29(木)生協労連中央執行委員会 

8.28(水) 青年部準備会会議 

8.29(木) 生協労連委託対策会議 

8.30(金) 新役員研修②1＠オルガ 

9.1(日) 岡山県革新懇総会 

9.2(月) 井笠支部 第一回執行委員会 

9.3(火) 9 月度DC 協議会・懇談会 

9.4(水) 第3 回中央執行委員会 

２． この間の会議等諸活動報告分 

ｱ）上部･外部団体

 県労会議 

常任幹事会９/7 定期大会に向けて議論 

10/2～最賃833 円10/1～の消費税増税反対 

 生協労連 

中央執行委員会9/18~19 定期大会に向けて議論 

 生協労連中四国地連 

8/17～18 定期大会開催 

 

 

ｲ）労理協議会、組織内会議 

 経営協議会：次回9.5(木) 

 店舗会議：次回9.5(木) 

 DC 懇談会：9/3 

 中央安全衛生委員会：次回9.12(木) 

 店舗協議会：8/27 

 DC 協議会： 

ｳ）各部会･支部の報告 

・ パート部会：9/9 新人研修。部会執行委員会で説明 

・ アルバイト部会（準）9/6 役員会 9/28 部会総会に向

けて議案論議 

・ 青年部：3 人で会議開催。秋闘に向けての要求論議 

・ 各支部 

美作：9/20 執行委員会 

備前：8/23 定期大会9/6 執行委員会 

岡山9/24 執行委員会 



倉敷：8/7 定期大会9/11 執行委員会 

井笠：9/2 執行委員会レク予定論議 11/15 執行委

員会1/17 旗開き（解体ショー） 

II. 協議事項 

１． 機関運営 

① 今年度年間スケジュールについて（別紙） 

・ 4/29は状況を見ながら25（土）の変更の可能性もあることをご承知いただきたい。 

・ 秋闘交渉日程、10/11 の団交は西山本部長不在のため無くなった。要求提出団交 10/18（金）、回答受取団

交11/8（金）で調整中。賞与の支給日との関係で11月中に決着したい。 

② 新役員研修について 

・ 新中執、新分会長を対象に役員研修を行いました。 

⑴8.21(水)19時～＠コープ北畝和室 6名（うち中執1名） 

⑵8.30(金)19時～＠オルガ5F  13名参加（うち中執2名） 

・ 上記研修（それに代わる研修機会を含む：第 1 回中執、各支部大会など）に参加できていない新役員（新

中執5名、新分会長27名）を対象にした訪問を検討中。 

③ 9.7(土)岡山県労働組合会議（通称：県労会議）定期大会代議員選出について 

代議員 8 名について、坂本浩、山本泉、上田、長尾、藤島、佐藤、濱、安藤（西大寺分会長）に出席いた

だくようお願いしています。→確認した 

④ 生協労連定期大会および生協労連パート部会総会 

○定期大会：9.18(水)19(木)＠新横浜国際ホテル 代議員は地連大会で確定。 

西崎が労連執行部として、井上が代議員として、山本、小林、長尾がオブザーバーで参加します。 
生協関連一般労組からは戸田が参加。 

○部会総会：9.28(土)29(日)＠琵琶湖グランドホテル 

幹事として山本、代議員として井上、森尾、小林が参加します。 

⑤ 活動費、出張の際の食事代などの支給基準などについて（継続課題） 

現在、ルールの見直しに向けた整理を行っています。四役での協議を経て改めて提案します。 

２． 労使課題 

① 最賃引き上げ対応 

「最賃引き上げに伴う賃金引き上げに関する要求」（別紙）に対する回答（別紙）が出された。 

回答内容：一時金あり給与体系のパートのうち 1号俸の方（16名）の時給を 2号俸（841円）と同じにする。 

・ 基本的にパートの賃金体系の変更を意味する提案。2 年目の定期昇給がなくなり、定期昇給期間も 20

年から19年に短縮してしまう。 

・ 労働組合は、最賃を下回る部分だけの対応ではなく、基本的に全体を底上げするベアでの対応を求め

ることが基本スタンス。団交を行い、実質的な賃金体系変更による将来的な矛盾の発生などを指摘し、

底上げを目指す。ただし、その実現可能性は困難を伴う。交渉の状況によって判断していく。 

・ アルバイト時給と逆転する矛盾も指摘する。 

② 福祉処遇改善提案（別紙：19 下期「特定処遇改善加算の分配およびその他の報酬改定」について） 

・ 8.26(月)福祉協議会で協議。デイ倉敷幸町、中島、オルガ、訪問介護岡山より合計5名参加。 

・ 協議会では、管理職の仕事の状況の深刻さと、処遇の不十分さが指摘された。 

・ また、今回の処遇改善対象以外に加算を拡大するのはどうかという意見もあった。 

・ 労組としては、福祉職員全体の底上げは喫緊の課題であり、理事会が全体に改善加算を行うという姿勢は

評価できると考える。職場の意見とは異にする部分ではあるものの、意見の根幹にはそもそも賃金水準が



低いという問題が、そういう意見となって表れていると考える。 

・ 執行部として、今回の処遇改善は全体の底上げということを評価し合意とするが、職場の意向を踏まえ、

賃金水準のさらなる引き上げ、管理者を中心とする職務の内容、体制、それに見合う処遇の改善は春闘の

課題とする。

③ 宅配、店舗下期体制提案（別紙：2019 年度下期宅配配送並びに店舗体制について）

・ 定数が削減される職場を中心に聞き取りを行なったうえで、合意の判断は書記局に一任する。

④ 商品センター生鮮申し入れ（別紙：集品業務の一部委託化と集品ライン定数の変更について）5 分

9.3(火)職場集会での協議を踏まえ、以下を要求。

①D ラインライトロン投入を自前とし、定数を 22 人とする。②C ラインの商品整理を自前で 22 人定数に

したいと理事会に伝えている。今後はDC協議会で判断する。→それですすめる 

⑤ アルバイト慶弔休暇（有給）の導入について（別紙）

9 月 1 日付けで制度導入とする、今後センター長会議、店長会議等を通じて事務担当など勤怠管理に

関係する方々にも周知徹底を図る、とのこと。→合意。

⑥ 秋闘について

・ 職場討議資料について

若干の意見を踏まえ、加筆修正を行う。経営状況に関する表現の修正、一時金月数の推移表の挿入など

・ 職場集会のすすめ方について

討議資料の記入欄を活用し、一時金への期待や職場で困っていることを率直に出し合える運営を。

３． 組織拡大 

① 全センター訪問実施（資料）

・ 9 月後半より全宅配センターを訪問し、労組カフェを開催。

・ メインの対象はTELアルバイトとしつつ、幅広く未加入者と接点を持つ機会とする。

・ 事前の対象者への声掛けが成功のカギ。中執のご協力を。

② 正規雇用定年者の再雇用者（非労組員）の組織化について

４． 諸闘争、その他 10分 

① 消費税増税反対行動について

増税を前に全店で宣伝行動。他団体と協力して行う。各中執は最寄りの店舗へ参加を。

日程：9.29(日)13時～14時 内容：増税に対するシール投票を予定、鑑定抗議はがき付きチラシの配布

② 憲法署名の継続推進

・ 9/18(水)11時～12時＠コープ大野辻、9/19(木)11時～12時にコープ大福

③ 平和学習バスレク企画について

労組全体企画として 10 月 26 日(土)に広島平和公園＆リニューアル資料館見学のバスツアーを検討してい

ます。生協ひろしま労組の方に戦跡・碑めぐりのガイドをお願いしています。→書記局で具体化する

被爆体験を聞くことを盛り込んではどうかなどの意見が出された。 

④ 企画案内 

○岡山市職員労働組合より（再掲） 

・ 9.7(土)8(日)市民のつどい：7(土)映画「学ぶ」前売り800円 8(日)木村草太さん記念講演＆分科会

7(土)映画上映のみなら200円補助。8(日)参加の場合は全額補助。

III. 次回日程 第3回中央執行委員会  10月5日(土)9：30 於：オルガ


